
Pnrr: Ance, spostare a fine anno la riprogrammazione 
"Preoccupazione per il monitoraggio non ancora a punto" 
   (ANSA) - ROMA, 20 APR - Sul Pnrr "la  nostra preoccupazione e' 
che il monitoraggio non e' ancora a punto, vorremmo spostare una 
qualsiasi decisione di riprogrammazione almeno a fine anno, dopo 
l'estate, con un quadro dello stato dell'arte piu' certo. 
L'accesso alla piattaforma Regis sta dando dei problemi. Temiamo 
che ci sia un monitoraggio non ancora completo, il che puo' 
comportare degli errori anche in una eventuale 
riprogrammazione". Lo dichiara la presidente dell'Ance, Federica 
Brancaccio, prima della cabina di regia a Palazzo Chigi sul Pnrr 
presieduta dal ministro per gli Affari europei, le Politiche di 
coesione e il Pnrr, Raffaele Fitto. "Occorre prima avere un 
quadro certo e chiaro dello stato di avanzamento dei progetti, 
di quelli in corso, dando una accelerata nel 2023 e vedere 
quanti bandi si riescono ad aggiudicare. Solo a quel punto, 
eventualmente, immaginare una riprogrammazione", ha 
sottolineato. (ANSA). 
 
Pnrr: Ance, necessario monitoraggio e quadro certo dei progetti  
(AGI) - Roma, 20 apr. - Completare il monitoraggio dei progetti 
Pnrr per avere un quadro certo in vista della riprogrammazione. 
Questa la posizione dell'Ance, che partecipa alla riunione della 
Cabina di regia sul Pnrr e REPowerEU a palazzo Chigi. 
"Oggi si dovrebbe parlare di riprogrammazione anche in ottica di 
RepowerEu - ha dichiarato Federico Brancaccio, presidente 
dell'Ance - la nostra preoccupazione è che il monitaraggio non 
sia ancora a punto, secondo il nostro osservatorio. Vorremmo 
allora spostare una qualsiasi decisione di riprogrammazione 
almeno a fine anno, dopo l'estate, con un quadro dello stato 
dell'arte più certo, perché l'accesso alla piattaforma Regis, 
a cui accedono le pubbliche amministrazioni che hanno i fondi 
del Pnrr, sta dando dei problemi. Temiamo che ci sia un 
monitoraggio non ancora completo e quindi che si possano fare 
errori anche in un'eventuale riprogrammazione". 
"Quindi - ha concluso - prima avere un quadro certo, chiaro 
dello stato di avanzamento dei progetti e poi vedere, dando 
un'accelerata nel 2023, quanti bandi davvero si riescono ad 
aggiudicare. Poi a quel punto, immaginare una riprogrammazione"; 
difronte al rischio di ritardi, o magari al pericolo di 
"stralciare male dei progetti o programmare male, conviene 
essere certi di avere una fotografia della situazione più 
certa".  
                                                                                                               
PNRR: BRANCACCIO (ANCE), 'VOGLIAMO AVERE QUADRO CERTO E CHIARO STATO AVANZAMENTO 
PROGETTI'  
Roma, 20 apr. (Adnkronos) - "Oggi si dovrebbe parlare di  
riprogrammazione anche in ottica di Repower Eu, ora la nostra  
preoccupazione è che il monitoraggio non è ancora pronto." Lo ha  
dichiarato all'ingresso del tavoli sulla cabina di regia la presidente 
dell'Ance Federica Brancaccio. 
      "Noi vorremmo spostare una qualsiasi decisione di riprogrammazione a  
fine anno o a fine estate con un quadro dello stato dell'arte più  



certo, perché l'accesso alla piattaforma Regis per le amministrazioni  
con i fondi Pnrr -spiega la presidente- sta dando dei problemi e credo 
che ci sia un monitoraggio non ancora completo''. 
     ''Vogliamo prima avere un quadro certo e chiaro dello stato di  
avanzamento dei progetti in corso e, dando un'accelerata nel 2023,  
anche capire quanti bandi si riescono ad aggiudicare e poi immaginare  
una riprogrammazione'', sottolinea Brancaccio. 
 
Pnrr: Ance; spostare riprogrammazione, serve quadro certo progetti 
  ROMA (MF-DJ)--"Oggi si dovrebbe parlare di riprogrammazione anche in 
ottica di RepowerEu. Ora la nostra preoccupazione e' che il monitoraggio 
non e' ancora pronto per questo vorremmo spostare una qualsiasi decisione 
di riprogrammazione a fine anno o, al massimo, a fine estate con un quadro 
dello stato dell'arte piu' certo". 
 
  Lo ha detto la presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, entrando a 
palazzo Chigi per la cabina di regia sul Pnrr. "L'accesso alla piattaforma 
Regis per le amministrazioni con fondi Pnrr sta dando dei problemi e credo 
che ci sia un monitoraggio non ancora completo", ha aggiunto Brancaccio 
sottolineando che "vogliamo prima avere un quadro certo e chiaro dello 
stato di avanzamento dei progetti in corso e, dando un'accelerata nel 
2023, capire anche quanti bandi si riescono ad aggiudicare e poi 
immaginare una riprogrammazione". 
 
Pnrr: Ance, riunione con Fitto pragmatica, monitoraggio in corso = 
(AGI) - Roma, 20 apr. - "La riunione e avvenuta con un 
approccio veramente molto collaborativo, pratico e pragmantico" 
e "c'e l'impegno a confrontarsi con le categorie laddove fosse 
necessaria una riprogrammazione". Lo ha riferito la presidente 
dell'Ance Federica Brancaccio, al termine dell'incontro a 
palazzo Chigi con il ministro Raffaele Fitto, nell'ambito della 
cabina di regina su Pnrr e RepowerEu. 
Brancaccio ha riferito che "il monitoraggio e ancora in corso" 
e il governo avra "un quadro piu chiaro tra qualche tempo"; 
sara presentata una relazione semestrale con un quadro sul 
Fondo sviluppo e coesione sia relativo al periodo 2014-2020, sia 
al 2027. 
"Noi - ha detto la rappresentante dei costruttori - abbiamo 
detto che sono necessari ulteriori semplificazioni soprattutto 
per l'accesso alla piattaforma Regis, che stanno utilizzando 
tutte le stazioni appaltanti". 
La riunione sara quindi aggiornata: tutte le parti sociali 
presenteranno documenti e osservazioni. (AGI)Ing 
                                                                                                               
      PNRR: ANCE, 'NECESSARIE ULTERIORI SEMPLIFICAZIONI, C'E' IMPEGNO GOVERNO A CONFRONTO'  
      Roma, 20 apr. (Adnkronos) - "La riunione è stata un approccio  
veramente collaborativo. Noi abbiamo detto che sono necessarie  
ulteriori semplificazioni soprattutto di accesso alla piattaforma  
Regis utilizzando tutte le stazioni appaltanti. Non abbiamo già una  
data però credo che ci saranno più incontri su questo tema insomma c'è 
un impegno comunque del governo a confrontarsi con le varie categorie  
produttive". Lo ha detto all'uscita del tavolo sulla cabina di regia  
del Pnrr la presidente Ance Federica Brancaccio. 



 
Pnrr, Ance: con governo approccio molto collaborativo e pratico 
Brancaccio: impegno a confrontarsi con categorie in caso di riprogrammazione 
 
Roma, 20 apr. (askanews) - La riunione sul Pnrr "ha avuto un 
approccio veramente molto collaborativo, molto pratico e 
pragmatico. Il monitoraggio è ancora in corso. Avranno un quadro 
più chiaro tra qualche tempo, quando presenteranno la semestrale 
sul piano di sviluppo e coesione, sia quello 2014-2020 che quello 
al 2027". Lo ha detto il presidente dell`Ance, Federica 
Brancaccio, uscendo da Palazzo Chigi dove è in corso la cabina di 
regia coordinata dal ministro degli Affari europei, politiche di 
coesione e Pnrr, Raffaele Fitto. 
 
"Ci aggiorneremo, tutti manderanno documenti e osservazioni - ha 
aggiunto - abbiamo detto che sono necessari ulteriori 
semplificazioni, soprattutto di accesso alla piattaforma Regis 
che stanno utilizzando tutte le stazioni appaltanti. Ci saranno 
più incontri, c'è l`impegno a confrontarsi con le categorie 
laddove fosse necessaria una riprogrammazione". 
 
Pnrr: Ance; incontro collaborativo, quadro piu' chiaro con semestrale 
 
  ROMA (MF-DJ)--"La riunione ha avuto un approccio veramente molto 
collaborativo, molto pratico e pragmatico. Il monitoraggio e' ancora in 
corso. Loro avranno un quadro piu' chiaro tra qualche tempo quando 
presenteranno la semestrale". 
 
  Lo ha detto la presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, uscendo da 
palazzo Chigi dove e' in corso la cabina di regia sul Pnrr. "Ci 
aggiorneremo, ci manderanno documenti e osservazioni. Noi abbiamo detto 
che sono necessari ulteriori semplificazioni soprattutto di accesso alla 
piattaforma Regis che stanno utilizzando tutte le stazioni appaltanti", ha 
aggiunto. 
  Alla domanda se e' previsto un nuovo incontro, "non abbiamo una data ma 
ci saranno piu' incontri, c'e' l'impegno a confrontarsi con le categorie 
laddove fosse necessaria una riprogrammazione", ha concluso. 


